



佐世保市立福石小学校 学校だより

笑 顔

【学校 HP アドレス】

<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-fukuishi/>

令和6年2月20日 第15号
 佐世保市立福石小学校
 児童数：252名 (R6.2.20現在)
 TEL0956-31-5710
 (文責 校長 末竹 実)

令和5年度学校評価の結果と考察について

昨年末に、保護者の皆様・地域の皆様に4月からの学校教育活動について、評価を行っていただきました。結果がまとまりましたのでお知らせいたしますとともに、課題については改善に向け方策を協議し、今後の学校経営に生かして参ります。ご協力ありがとうございました。

(1)【結果】 満点は4ポイント

観点	No.	評価内容	本年度	昨年度
思いやりのある子	1	子どもは、家庭・地域であいさつや返事をしている。	▲3.0	3.3
	2	子どもは、好ましい交友関係があり、楽しく登校している。	3.5	3.6
	3	学校では、人権教育が推進され、命の大切さや思いやりを重んじる教育がなされている。	3.3	3.4
やる気のある子ども	4	先生は、子どもをよく理解し、わかりやすい授業に努めている。	3.4	3.5
	5	子どもは、意欲的に学習に取り組んでいる。	3.2	3.2
	6	子どもは、家庭学習を毎日、時間を決めて行っている。	3.1	3
元気のある子ども	7	子どもは、体力づくりに励んでいる。	3.2	3
	8	学校では、保健・衛生や食育を大切にした教育が行われている。	●3.5	3.4
	9	子どもは、基本的な生活習慣がしっかりできている。	3.3	3.2
信頼される学校	10	学校は、子どもの安全に気を配り、環境が整っている。	●3.5	3.4
	11	学校の指導方針共感でき、特色ある教育活動に満足している。	●3.5	3.4
	12	学校は、授業参観や行事を通して、保護者や地域との連携の機会を設けるよう努めている。	●3.5	3.3
	13	学校は、子どもや保護者の相談に誠意をもって応じている。	●3.5	3.5

● 成果
 ポイントが3.5以上で昨年と同様または上った項目

▲ 課題
 ポイントが3以下で、昨年より下った項目



→裏面に考察を掲載しております

(2)【考 察】

○「思いやりのある子ども」について

気持ちのよい挨拶を交わすことのポイントが昨年を下回りました。個人差がありますが、中には登校中すれ違う地域の方へ進んで挨拶ができる児童もいます。一方で、校内では声に出せるのに地域では、言葉にして挨拶を交わせない児童も見られます。挨拶は人と人をつなぐ最初の言葉です。これからも家庭・地域と話題にしながら指導を続けていきます。

言葉遣いや相手の気持ちを考えて行動することができない児童が見られ、繰り返し指導することがありました。校内では、職員間での情報共有を行い、担任だけでなく全職員で指導にあたるという体制をとっておりますが、行き届いていない点がございましたらご指摘・ご相談ください。

今後も、個性を認め合いながら互いを思いやる教育に力を入れて参ります。

○「やる気のある子ども」「元気のある子ども」について

意欲的に学習に取り組むこと(家庭学習を含む)の項目が、他に比べ低い数値となりました。一人一台端末の配付をとおして、個別最適な学びを推進することが学習指導要領にも記されております。児童が、個に応じた学習課題を選び進んで学びを進めることができるように、授業の進め方や学習課題の与え方について研修を続けていきます。また、3学期から全学年で取り組み始めた「家庭学習の振り返り」を継続し、現状と課題について保護者の皆様と共有しながら学年に応じた下校後の時間の過ごし方を身に付けさせたいと考えております。

「保健・衛生や食育を大切にされた教育が行われている」の項目で、高い評価をいただきました。感染症拡大防止に向けての保護者様の意識が高く、学校からのお願いを聞き入れていただきご協力いただいたお陰で、臨時休業等の措置をとることなく教育課程を進めることができました。

○「信頼される学校」について

4つの項目について、高評価をいただきました。学校としては、何よりうれしい評価です。ただ、生徒指導に関わる案件で、学校の対応が遅くなり、子供たち、保護者の皆様にご心配をおかけすることがございました。学校で指導事項が発生したら、事実関係を確認し子供たちへの指導を行うことは勿論、各保護者様へもご連絡をします。各御家庭におかれましても、お子様と話をしていただき、子供たちが円滑な友だち関係を築くことができるような助言をいただければ有難いです。

今後も、学級担任だけでなく同学年担任や、管理職も含めた全教職員で子どもたちの不安や保護者の皆様の悩みについて、相談しやすい雰囲気を築いていきます。



PTA 奉仕作業・・・ご協力 ありがとうございます!

18日(日)は、PTA 奉仕作業が行われました。100名を超える保護者様、子供たち、地域の皆さん、そして職員で体育館、B 校舎1階を中心に清掃作業に取り組んでいただきました。お陰様で天気にも恵まれ、普段掃除が行き届かない高い場所もきれいにしていただき、気持ちよく卒業式を迎えることができます。休日にも関わらず、多くの皆さんに集まっていただき、福石小学校の団結力を改めて感じる事ができました。学校創立100周年事業も、いろいろなところで皆さんの力をお借りしながら盛り上げていきたいと思っております。今後とも学校へのご支援をよろしくお願いいたします。